

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その31 (R05.05.29)

～ 1学期前半を振り返ろう ～

1学期の前半がもうすぐ終わります。自分で立てた目標に向かって、努力しているでしょうか。うまくいっている人は、この調子で頑張ってください。なかなかうまくいかない人もいると思います。うまくいかないときに、自分の行動をどのように変えればよいかを考えましょう。自分自身で考えることが難しいときは、まわりの人間に聞いたり、インターネットで調べたりしよう。さて、1学期後半に向けて、リスタートです。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【5月24日（水）】4年生の一言

教員が、給食を運んでいる4年生に「隣のクラスのご飯茶碗が残っているので、隣のクラスに声をかけてください。」と伝えたら、4年生の児童は「私が一緒に持っていきましょうか。」と答えてくれました。

2つのご飯茶碗を運ぶことはたいへんなので、声をかけてもらうことにしました。このような貢献する言動がうれしいですよね。

【5月25日（木）】来校者の手紙

今年は麦秋の季節が早く過ぎていくようです。古墳のクロップマーク見学に伺った者です。先日は丁寧な対応・ご案内ありがとうございました。

芝根小学校区は、校地内はもちろん、周辺にも素晴らしい遺跡に囲まれています。ぜひ、歴史の授業以外にも子供たちに伝えいただけだと嬉しいです。

天候の変化がありますが、お元気で過ごされるよう。

【5月26日（金）】4年生の一言

今日の交通安全教室に参加してよかったです。おばあちゃんの家に行くとき、パパに任せていて、自分で車を確認していました。

次からは、自分でしっかり確認しようと思います。自分の命を大切にしたいです。

【5月29日（月）】来校者の一言

職員室のおたよりを見て、「大学で教えた人が、本校で頑張っていることを伝えてもらいました。頑張っている様子がよくわかりました。本人にもよろしくお伝えください。」と話してくれました。

どの年代でも、教えた子が次のステージで活躍することを願っています。